

くこたち福祉のつどい

第29回くこたち福祉のつどいが、くこたち福祉会館で開催され、あるふあ国立も参加をしました。利用者様の作品や職員と共同で作った作品等を展示し、関係者だけでなく一般の方々にも、あるふあ国立の活動の一部を見て頂きました。

『福祉のつどい』は世代交流を目的に毎年開催され、作品展の他、小中学生とのゲーム大会、模擬店等大変な賑わいを見せています。あるふあ国立としても、施設活動を見ていただくだけでなく、地域交流の場として参加しており、楽しみなイベントです。

毎年開催していただきますので、ご存知でない方、まだ足を運んだことの無い方は、来年は是非来てみて下さい。



お花見(桜見学)

今年も国立市の学園通りへ満開の桜を見に行き、ステキな桜を利用者様にお見せする事が出来ました。利用者様も春のポカポカ陽気に、桜のお花見を心から楽しみにされていました。



とても満足気なご様子で、『きれいな桜だね。』、『良い気分転換になった。』、『いい土産が出来た。』等、色々な感想を口にされています。

桜の花もステキですが、利用者様の和やかな笑顔が、何より素敵でした。



【蚊】に注意

梅雨が明けたら、もう夏本番。楽しい事だらけでなく、夏に厄介なのが「蚊」です。蚊は人間が輩出する体温・匂い・CO2を感じ寄ってきます。新陳代謝が高い時、スポーツをした後や入浴後、ビールなどのアルコールを飲んだ後などは刺されやすいので要注意です。



蚊は「人間に最も恐ろしい存在で、人間を最も殺している昆虫」とも言われています。蚊が関わる主な伝染病として、日本脳炎、マラリア、黄熱病、デング熱等があげられます。昨年、代々木公園で蚊にさされ、デング熱に感染したという話題は記憶に新しいと思います。亜熱帯を思わせる日本の夏。蚊を媒体とする伝染病感染にも、これからは気をつけたいきましょう！



怖い一面のある蚊ですが、扇風機の風でも飛ばされて近寄ってこれないので、扇風機をうまく利用してみてください！

掲示板【求む！】

あるふあ国立では、求めています！

- ① パズル
- ② お花の種・球根
- ③ 花瓶又は花器
- ④ 剣山 (高さ20～30cm・生花用)

利用者のリハビリ、またイベント時の道具・材料として使用していきたいと考えております。ご自宅に使用できないモノがあり、譲り頂ける方がいましたら、是非ご協力をお願い致します。



編集後記

先日、広報誌をご覧下さったご家族様から、読むのを楽しみにして頂きますという温かい言葉を頂きました。これからは、利用者様の笑顔や施設の活動をお届けする広報誌を目指しがんばっていきます。

居宅介護支援・訪問介護 あるふあ宮町
 ◎訪問介護事業 営業日：月～土曜日（日・祝日休業）
 ◎居宅介護支援事業 営業日：月～金（土・日・祝日休業）
 ◎住所 東京都府中市府中町2-7-3
 フラワーハイホーム401号室

医療法人社団 三水会 介護老人保健施設 あるふあ国立
 ◎サービス内容 入所・ショートステイ
 通所・訪問リハビリテーション
 ◎住所 東京都国立市谷保1006-1
 ◎お問い合わせ先 TEL 042-577-8121 FAX 042-577-8130